



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen aus dem Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Meldungen von Montag:

Riestedt / Motorrad nicht zugelassen

Bei einer Verkehrskontrolle wurde am Sonntagmittag ein Motorrad vom Typ MZ kontrolliert. Am Fahrzeug waren keine amtlichen Kennzeichen angebracht. Der 47-jährige Fahrzeugführer hatte das Fahrzeug nicht zugelassen.

Berga / Geschwindigkeitskontrolle

Im Rahmen einer Geschwindigkeitskontrolle in der Sangerhäuser Straße wurde ein PKW angehalten und kontrolliert. Der 60-jährige Fahrzeugführer, der zu schnell unterwegs war, war ebenfalls nicht im Besitz einer erforderlichen Fahrerlaubnis.

Berga / Unter Drogeneinfluss

Am Sonntagabend wurde ein 18-jähriger PKW-Fahrer kontrolliert, bei dem deutliche Anzeichen eines Betäubungsmittelkonsums festgestellt werden konnten. Ein Schnelltest reagierte positiv auf verschiedene verbotene Substanzen. Eine Durchsuchung des Fahrzeugs führte zum Auffinden weiterer geringer Mengen an Betäubungsmitteln und einer sogenannten Anscheinswaffe. Ermittlungen wurden eingeleitet.

Sangerhausen / Werkzeug entwendet

Aus einer Garage in der Friedrich-Engels-Straße haben Unbekannte Werkzeug entwendet. Der Wert des Diebesgutes liegt bei ca. 600 Euro.

Mansfeld / Unfall mit Personenschaden

Ein 40-jähriger Mann stürzte am gestrigen Nachmittag mit seinem Kraftrad auf einem Feldweg nahe Möllendorf und verletzte sich schwer. Er kam zur medizinischen Versorgung in eine Klinik. Der Verletzte war in Begleitung eines weiteren Krades. Das Krad war nicht zugelassen für den öffentlichen Verkehrsraum und der Fahrzeugführer war nicht im Besitz der erforderlichen

Fahrerlaubnis. Ermittlungen wurden eingeleitet. Immer wieder sind in den Wäldern der Region unerlaubt Kradfahrer an den Wochenenden unterwegs. Sie schrecken dabei Wildtiere auf, zerfahren Neuanpflanzungen und bringen sich und Erholungssuchende in unangenehme und gefährliche Situationen.

Geschwindigkeitskontrollen

Die Polizei Mansfeld-Südharz hat sich in der vergangenen Woche an den angekündigten Geschwindigkeitskontrollen im Landkreis beteiligt. Insgesamt wurde die Geschwindigkeit von 1.426 Fahrzeugen kontrolliert, davon waren 47 Fahrzeuge zu schnell unterwegs. Der höchste Geschwindigkeitsverstoß wurde am Donnerstag in der Großen Seestraße in Röblingen am See festgestellt. Hier war ein PKW mit 87 km/h unterwegs. Erlaubt waren nur 50 km/h. Den Fahrer erwarten 260 Euro Bußgeld, ein Monat Fahrverbot und zwei Punkte.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de